

Anfrage an den  
Herrn Bezirksvorsteher,  
eingebracht in der Sitzung  
der Bezirksvertretung  
Wien-Donaustadt am 18.03.2020

## **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

In Donaustadt herrscht unbestritten ein Ärztemangel.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Mit welchen Maßnahmen gedenken Sie, dem Allgemeinärztemangel entgegenzuwirken?
- 2.) Welche Schritte wurden von Ihrer Seite bereits unternommen, um den Mangel an Allgemeinmedizinern in Donaustadt entgegenzuwirken?
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation?

Werner STEPANOWSKY  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*